LAMAÑANA DIARIO

TO STATE OF THE ST

AÑO XIII - NUM. 3.603

CEUTA Sábado 25 Mayo de 1946 PEJEMPLAR: 40 CMS

En todo el trayecto, desde Madrid, fué objeto de fervorosas demostraciones de entusiasta adhesión

FI RECIBIMIENTO DEL PUEBLO SEVILLANO

Ante las incesantes aclamaciones, el Generalísimo tuvo que dirigir la palabra a la multitud

"No estoy en este puesto porque creo en España, porque creo en los españoles"

"Unidos todos podemos hacer la justicia que España demanda sin temer a nada"

Sevilla, 24.—Su Excelencia el lefe del Estado llegará hoy a Selefe del Estata llegara noy a se-villa para presidir los actos fina-les de la Semana Nebrija; la ciu-dad. Ilena de emoción patriótica, espera impaciente la visita del Gaudillo para rendirle su tributo

66 homenaje y adhesión. Su Excelencia el Generalisimo Franco vendrá acompañado por varios ministros y altas personali.

El ministro de Educación Nacioral. Sr. Ibáñez Martín, ha diri-cido al Caudillo el siguiente men-"Celebrándose maravillosa sala Carlos V fiesta de la Lengua española en fervoroso humenaje a Nebrija quien supo crear el me-

los nuevos reyes de Italia son aclamados por la mu titud



-. Los nuevos reves de Italia, Humberto y Maria Josefa han sido objeto esta tarde de fre néticas aclamaciones por parte de densos grupos monárquicos que rompieron el cordón de policía y ropas en la plaza frontera al palacio real. Acudieron inmediata-mente decenas de millares de per sonas que obligaron a los reyes a asomarse repetidamente al bala La multitud entonó después

ier instrumento al servicio de la l unidad y cultura españolas, al erminar grandiosa conmemoración ruega a V. E. acepte rendido tributo de adhesión a su persona y a su obra que tanto ha hecho y seguirá haciendo con la ayuda de Dios, por la unidad de todos los españoles. Con toda devoción re saluda Ibáñez Martín".

También ha sido dirigido por el secretario de la Comisión del centenario de Nebrija al jefe de la Casa Cvil de Su Excelencia. otro telegrama en el que reitera la adhesión con motivo de las fiestas del centenario y se dice que estas transcurren con un signo jubiloso y de gran emoción patriótica.—CIFRA.

CARRETERA DE VILLAR-TA DE SAN JUAN ESTABA CU-BIERTA DE COLCHAS

Manzanares, 24. -- S. E. el Je-fe del Estado, acompañado de su esposa y séquito cruzó por esta ciudad a las cuatro menos diez de la tarde.

El público lleno de fervor y en Grupos de monárquicos tusiasmo, vitoreó a España v al Caudillo, Al paso de la comitiva por Villarta de San Juan, la ca-rretera estaba cubierta de colchas para que S. E. pasara sobre ellas. - CIFRA.

ADHESION DE LOS PUEBLOS DE TOLEDO

Toledo, 24. -- A las tres y me-dia de la tarde S. E. el Jefe del Estado cruzó esta provincia, junto con su esposa y personalidades que le acompañan en su viaje a Sevilla. Por la carretera general de Andalucía a través de los pue blos de Seseña, Ocaña, Dos Barrios, La Guardia, Tembleque y Madridejos, en los que se osten-taban colgaduras y banderas nacio nales con fotografías del Caudillo así como letreros de enfervo rizada adhesión al Generalísimo. - CIFRA.

PALABRAS DE S. E. LL JEFE DEL ESTADO

al fondo, ante estos muros que paña!" Otra voz: "Dejad que hacontienen varios siglos de Historia, vuestro entusiasmo es una ñoles"). afirmación. (Los vítores y aplaudice: "Dios te bendiga"). Yo estoy en este puesto porque creo en España. (Nuevas y clamorosos ovaciones). Porque creo en los españoles, lo mismo en los trabajadores sevillanos que en los tra bajadores de toda España, v por la marcha real italiana. — EFE. paña demanda, sin temer a nada. villano).

Sevillano: En este marco mara- (Otra larga salva de aplausos. villoso de Sevilla, con la Giralda Una voz: "Eres único". "¡Viva Es ble el padre de todos los espa-

sos interrumpen a S. E. Una voz todos los españoles para agradeceros vuestro entusiasmo y vuestro recibimiento. (Los aplausos interrumpen nuevamente al Caudillo). A vuestros corazones res ponde el mío con toda el alma. Arriba España! (Es indescriptible el entusiasmo que produce estas palabras del Caudillo en el enorque creo que, unidos todos, po- me gentío congregado en el pademos hacer la justicia que Es- tio de la Montería del Alcazer se

EL CAUDILLO ESTRECHA LA MANO DE LOS VECINOS DE

ANDUJAR

Jaen, 24. – A las 8'10 de la
tarde llegó a Andujar el Caudillo,
de paso para Sevilla, a la entrada del pueblo una multitud de más de 15.000 personas, entre las que figuraban numerosos obreros, campesinos v de la industria de la ciudad aclamaron frenéticamen te al Generalisimo, prorrumpiendo en gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!. ¡Franco, si! ¡Gomunis—

Fué tal el entusiasmo de la mu chedumbre que aisló al coche del Caudillo de los del resto de la comitiva. El Jefe del Estado contestaba sonriente a las aclamaciones del pueblo, estrechando la mano de numerosos vecinos.

Tras grandes esfuerzos consiguió el coche de S. E. incorporar se a los de su séquito.

El clamor de la muchedumbre prosiguió hasta mucho tiempo des

(Pasa a la página 5)

LA COPA DEL GENERALISIMO EN «LA ZARZUELA»



Madrid. -- La nija de S. E. el Jefe del Estado, señorita Carmen Franco Polo con unos amigos durante la reunión hípica en la que hizo entrega al vencedor de la Copa del Generalisimo.

Ayeriué inaugurada

Presidió en representación de S. E. el Alto Comisario, el Delegado de Economía, Industria y Comercio, don Tomás García Figueras

Cordoba, 24. - A las ocho y me- miente general Varela, que no pu dia de la tarde se inauguró ofi-cialmente la exposición de arte marroquí, organizada por el Ayun tamiento en colaboración con la Aita Comisaria de España en Marruecos.

Economía, Industria v Comercio, que ostentaba la representación de S. E. el Alto Comisario, te-

do asistir al acto por sus muchas ocupaciones.

Ocuparon también lugares pre ferentes los gobernadores civil y ta Comisaria de España en Ma-militar, el director general de En vecos. Presidió el acto el Delegado de y otras autoridades marroquies y españolas. Primeramente el secretario de la exposición dió lec (Pasa a la página 5)

as insidiosas declaraciones de Giral EL SUBCOMI

El ex bolicario rojo presenta fantásticas cifras que no se aproximan en modo alguno a los veraces informes de Gran Bretaña, Estados Unidos y Brasil

Nueva York, 24. - En relación y la Aviación de Franco comprencon las declaraciones de Giral en den 840.000 hombres, más medio misión cifras recientes sobre los te el subcomité de la ONU, dijo millén de falangistas y cien mil efectivos del ejército español y

aque! que el Ejército, la Marina guardias civiles.

Estas cifras — dice la agencia

son muy sup riores a las presentadas a la sub comisión por Estados Unidos, Gran Bretaña y Brasil. Los norteamericanos calculan que los efec tivos de las fuerzas españolas al canzan la cifra de 600.000 hom-bres y Gran Bretaña, ha revelapresidente Kasluch, opina que los efectivos de Franco solo ascienden a 450.000 hombres.

La manifestación de Giral de que Franco trata de armar a todas las personas civiles españolas en previsión de un conflicto armado con Rusia contrasta con la conclusión norteamericana de que las fuerzas armadas españolas carecen del material y del per información de otros gobiernos sonal instruído necesario para lu afirma que las fuerzas de Franco chur an le guerra moderna.

Giral remitirá hoy a la subce su localización.

Añadió Giral que el nuevo doña hay en la actualidad 27 Divisiones de Infanteria, 10 de armas automáticas, 10 de Caballeria. 10 Divisiones y 3 grupos de zapadores y 11 brigadas de Artilleria, agregando que muchos de estos grupos sustituyen a su antiguo equipo de armas más modernas, muchas de ellas de origen alemán. También asegura que muchas ar mas españolas, incluyendo caño-nes, tanques y aeroplano, fueren entregados a las fuerzas destacadas en Africa del Norte durante la guerra.

El presidente de la subcomi-sión, Kasluck, manifestó que la

(Pasa a la página 5)

Sesion continua desde las 5'15



Nuestro próximo estreno LOS CUATRO HIJOS DE ADAN

Gon Ingrid Bergman, Warner Baxter y Susana Hayward.

Una gran comedia dramática en la que se plantea un proble-ma humano de gran interés.



SANTORAL DEL DIA

25 de mayo, sábado.-Sanios 25 de mayo, sabado.—Santos Gregorio VII, Urbano, mártir, Bonifocio V, Papas; María Magdalena Sofía Barat, fundadora; Adetiso, Dionisio, Cenobio, obispos; Maria Jacoba, Pisiorato, Valentión, mártires; León, confesor. Ritdo doble. Ornamentos blancos. VIGILIA

Está noche a las diez y treinta, se celebrara en la iglesia de San-la Maria de los Remedios, la Vigiila del mes actual, correspondiente al turno tercero de esta sección Adoradora Nocurna. La re-ferida Vigilia, se aplica por la in-tención de don Jesús Arizaga Gorbea. A las cinco de la mañana se dice la misa, que es públi-

MISAS PARA MARANA DO-MINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8, ii y 12, rezadas; a las 9'15 can

Iglesia parroquial de Santa Maria de los Remedios: a las 5, con exposición de Su Divina Malestad; a las 8, rezada; a las 9 y 30, cantada, con asistencia de los jóvenes de Acción Católica; a las 11. rezada.

Iglesia parroquial del Sagrario (Virgen de Africa): a las 8'30,

10'15 y 12. Iglesia de San Francisco (Pa-

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 8'30, 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Principe): a las 11'30.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 10'30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraba): a las 1.

Roja, a las 7'30. Capilla del Convento de Reli-

AYUNTAMIENTO

Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios AVISO

A partir del día de hoy todas las personas poseedoras de colecciones de cupones de racionamiento infantil, inscritos para el suministro de leche condensada deberán pasarse por esta Junta durante las horas de oficina (de 10 a 13 y de 16 a 19'30) y traerán consigo las Tarjetas de Abastecimientos en unión de las colecciones de cupones de racionamiento infantil los boletos correspondientes a la misma que para el suministro de leche posean, con el fin de ser canjeados en el acto por otros existentes en esta Junta, quedando sin efecto a partir de esta fecha los boletos facilitados con anterioridad por este

Para mayor facilidad del público permanecera abierta la Oficina de la Junta de Abastecimientos, el domingo día 26, desde las 10 hasta las 14 horas.

Las Farmacias de la localidad no facilitarán leche condensada nada más que a aquellas personas que posean los nuevos

Ceuta, 25 de Mayo de 1946. El Presidente acctal. Carlos Cazalla Verdier,

La función a beneficio de CERVANTES los niños pobres, suspendida

Siendo la intención de los orgarizadores de este festival a beperiodo de los niños pobres, que la misma sea presidida por su pa-trocinador el Exomo. señor Dolégado del Gobierno don Enrique Rodriguez de la Herran, y no pudiendo asistir a ella en el próximo domingo, por tener que atender otras obligaciones inherentes a su elevado cargo, han acordado que su celebración sea suspendida hasta el domingo siguiente, con el objeto de que pueda asistir a ella, como es el deseo de

TINTORERIA Tenidus y impleza en seco

Nuevo tributo para la concesión de primas para articulos a imenticios

Conry no ignoran nuestros lectores, cumpliendo órdenes de la Subdelegación de Hacienda, ha sido puesto en vigor en Ceuta el cobro de los recargos creados para la concesión de primas a les artículos alimenticios y de primera necesidad.

Para la aplicación del reparto en nuestra ciudad, dado que no existen cartillas más que de una clase, habra de ser hecho un estudic muy detenido, para hallar la forma en que de manera équitativa, alcance este beneficio a las clases humildes que les correspon de disfrutar del mismo.

El Excmo. señor Delegado Gubernativo, don Enrique Rodriguez de la Herran, se preccupa con to-de cariño de esa cuestión, y ya al electo sometió a consulta el caso a S. E. el Alto Comisario, Teniente General Varela, siguien-do activamente la práctica de todas las orientaciones que puedan conducir a llegar a una solución practica del problema, cosa que confís no ha de retrasarse mu-cho el poderio hacer. Como es natural, cuando el

Comb es natural, cuando el momento sea oportuna, ampliare-mos nuestra información a los lectores de este diario.

(colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): « las 10. SANTORAL PARA MAÑANA 26 de mayo. V Domingo de Pascua.—Santos Felipe Nerl, fun-fador: Eleuterio, Papa; Zacarias, Simetrio, Papa; Pacapitas, Capilla del Hospital de la Cruz oja, a las 7'30. Capilla del Convento de Reli-osas Adoratrices: a las 10'30. Capilla del Palacio Arzobispal

Compañía Trasmediterránea

AVISO

AVISO

Con motivo de la corrida de toros que se ha de celebrar en La Linea de la Concepción el próximo Domingo día 26 aoctual, el buque correo retrasará su salida de Algeciras para Ceuta hasta las 22 horas. La Empresa de toros establece un servicio especial de autobuses de Algeciras a La Linga en combinación con la llegada y salida del buque correo. Para este día se expiden billetes de IDA y VUELTA clase cubierta al precio de 26'50 pesetas, cuyos billetes se expedirán a partir del Sábado dia 25.

Ceuta a 24 de mayo de 1946.

Dia de inmensa simpatia Ayuntamiento de para la ciudad

Fué el dia de ayer, uno de esos en que nuestra ciudad se ve aureolada por una nota de simpa-tía, que a todos los ceuties nos alegra y nos satisface.

Desde primeras horas de la mañana, se vieron circular por las principales calles, una gran cantidad de niñas y niños, que iban pregonando a los cuatro vien tos la inmensa satisfacción que embargaba su alma, por haber hecho su primer Comunión.

Las nifias lucian sus bonitos trajes de valiosas telas de impecable albura, sus rostros iluminados llenos de candor y simpatía, resplandecian de alegría, atrayendo hacia ellos las miradas de to-

Los niños, también con sus trajecitos blancos, conscientes de la trascendencia del acto celébrado, agradecían muy seriecitos las palabras de felicitación que recibian, y que prometian solem-nes, consagrarse en alma y vida a la adoración de Dios y de su dectrina.

Con cuanta emoción les vimos y que satisfacción sentimos, al ver que esos hombrecitos, en ouyas manos habrá de depositarse en un plazo no muy lejano el es-plendor y la grandeza de Esnaña. comienzan sus pasos de inmensa trascendencia en la vida, poniendose bajo el amparo y la inspiración del Divino Redentor.

1Que El les guie a todos, condi ciéndolos con mano firme por derroteros de honradez y limnieza de conciencia, para ser útiles a la Patria, y enardecidos defensprés de su Fel

Molina S.

Elactricidad Jugueteria loza v cristal Papeles pintados

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS AVISO

Por el presente se pone en co-nocimiento del comerció en gene-ral, que según discone el artículo 11 de la Ordenanza de S E. el Alto Comisario de fecha 31 de mayo de 1941, deberán presentar las mercancias tantos los escaparates como en el interior de los establecimientos con sue correspondientes rótulos de dimensiones y caracteres perfec-tamente visibles en los que se haga constar el precio de venta al público.

Lo que se hace público para conocimiento y cumplimiento, ad-virtiendo a los comerciantes interesados que el incumplimiento de dicha orden, traerá consigo la imposición de la sanción correspon-

Ceuta, 21 de mayo de 1946.

El Presidente. Vicente García Arrazola. cita.

buena para un buen film. Hoy 5 de mayo de 1946. Por sesiones desde las 5. Reanudación de la temporad



ALICE FAYE DON AMECHE*HENRY FONDS EDWARD ARNOLD WARREN WILLIAM LEO CAR FILLO solder, INVING CUMMINGS

próximo estreno sen HA VUELTO AQUELLA MUJER

Por Welvyn Douglas y Virginia

EDICTO

Don Andrés Pardesa y Pullo. Juez Municipal y Presidente de la Junta Municipal del Jenso Elec-

toral de esta ciudad. HAGO SABER: Que desde el dia veinticinco nesta el treinta punc del corriente mes, ambes inclusive, estarán expuestas al pú-blico en la planta baja del Pala-cio Municipal, las listas provi-sionales de electores para el referendum, durante las horas de 3 de la mañana a 9 de la tarde. Durante los días y horas men-

cionados podrán los electores pre sentar cuantas reciamaciones de inclusión, exclusión o rectificainclusión, exclusión o rectificación, crean convenientes, conarreglo a las normas que se encuentran fijadas al lado de las listas, en la oficina que a tal efecty se halla habilitada en el mismo
Palació Municipal.

Geuta, 23 de Mayo de 1046.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de abacerías, sito en la calle Dun Juan I de Portugal, número 1. profiedad de den Cayetano Martín Casado, a den Manuel Fernánd z Terrones, se pone en conocimiento de los sofores acreedores que el citado es-tablecimiento pudir a tener, para que hasta el próximo día 28 in-clusive se presenten a cobrar sus deudas, haciendose irrosponsable s todo pago su nuevo dueño des-pués de pasada la fecha que se

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Suma enterior	Pts.	186.984'02
Dona Trinidad Jiménez del Campo	99.	20'00
Don José Ruíz Gómez	20	15'00
Don Angel Trenas Caba (Segunda apor-		
tación)	200	10'00
Don José Rodríguez Velázquez	10%	10'00
Puesto Guardia Civil del Principe Alfanso	99	10.00
Don Antonio Duarte Campos	59	2.00
Don Juan Segarra Lopez	39	1'00
Dona Francisca Jiménez Ribado	59	1'00
Niña Manuela Martinez Muñoz	15	1'00
Don José Heredia Roman	. 10	1'00
Suma	Pis.	187.025'02

(Continuará)

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

Ceuta, 24 de mayo de 1946.

LA BERORA

Ha fallecido a los 47 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S, R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don José Ruiz, Merio, (maestro ajustador de Artillería); hijos, don José (empleado del Banco Hispano Americano), Alejandro y Africa; padre, don Elias, hermanos doña Concepción, doña Maria Luisa y don Juan (ausentes) hermano político, primos y demás parlentes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amis tades asistan a la conducción del cadáver que tendre iu-gar en el día de noy a las 14 horas desde el Hospital Militar hasta e sitto de costumbre por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

El duelo se organizará en el Puente del Santo Cristo.



ECOS DEL TITULAR

Señoras y señoritas entrarán gratis a los partidos de Alfonso Murube

rá convertida la Terraza

La proximidad con nuestra Re-dacción y la curiosidad —que to-de hay que decirlo—, encamina-ron ayer nuestros pasos hacia "Le Terraza", donde nuestra primera sociedad balompédica ofrecerá a sociedad batompedica direcera s sus simpatizantes y admiradores grandes fiestas veraniegas y bai-tes, muchos balles. Y podemos afirmar que "La Terraza" será este año el mejor. Iscal veranie-go de la ciudad. No sólo por las megnificas condiciones que re-une de por sí, sino por la trans-formación y atractivos de que esformación y atractivos de que es-tá siendo dotado, que harán que su estancia en él resulte agrada-

E' "conspicuo", que no podia faltar alli donde algo hubiera que comentar, es quien nos va infor-mando de todo. Comienza habián-duros de fútbol y termina elo-giando las cadencias del tango y el rítmico compás del fox.

Y un resumen de lo hablado vamos a dárselo al aficionado en

forma tan rápida como escueta: Se han rebajado aún más los precios de las localidades para los partidos de Alfonso Murube: partir de mañana no existe sepa-ración entre la general y gol y por 5 pesetas el aficionado podrá disponer de todas esas localidades, naner de todas esas localidades.
Como antes. También la preferencia costará ahora 7 pesetas y la
tribuna cubierta, con entreda y
asiento numerado, quedará fijada
en 10 la baja y 12 la alta. Militares pagarán 2 pesetas, niños, 1,
y señaras y señoritas... jabsolutamente gratis! Ya era hora de
mue hubiera galantería. caramhubiera galanteria, caram-

Esto en cuanto a fútbol. En cuanto a los próximos bailes, pa-rece que la inauguración oficial de "La Terraza" tendrá lugar el próximo día 30, concurriendo a ella todas nuestras primeras auto-ridades, para el día 2 de junio dar comienzo la etapa de grandes ficsias y atracciones para socios y familiares. En "La Terraza" se ha construído una nueva pista, se está procediendo a una instalación eléctrica de gran efecto, se instala un esmeradisimo servicio de ambigú (del que no faltarán les helados, churros, etc. etc.). tiene ya contratada una gran

ANTE LA III JORNADA DEL TROFEO URDAZPAL

El Ceuta recibe mañana a un Larache entusiastay desconcertante

En el mejor local de Ceuta y el Atético tetuani se desplaza a Melilla

Blanco Muñiz arbitrará en Alfonso Murube y Fernandez Conde en Alvarez Claro

Sigue su carso el Torneo Urspal, que tanto interés 'iene además intentará quebrar la racha
espertado en los aficionados de de fracasos, el titular tendrá nedo Marruecos y Plazas de Socapia Mañana domingo se jun el asador como vulgarmente
spela decirse. dapal, que tanto interés viene despertado en los aficionados de todo Marruecos y Plazas de So-beranía. Mañana domingo se jugaré su tercera jornada, que no le va a la zaga a las precedentes en cuanto a emotividad e incer-

Ceuta-Larache en Alfonso Murube y Melilla-Atlético de Tetuán en Alvarez Claro (el nuevo y majestuoso Estadio melillense), son os encuentros que constituven esta citada tercera ronda. Y se encargará de arbitrar el primere de ellos el colegiado Blanco Mu-fiz, mientras que el segundo co-rrerá a cargo de Fernández Con-

Tras su empate en Larache, el Melilla parece haber recobrado la moral que le resquebrajó el cuadro ceutí en la jornada inicial del torneo. Lo que hará que el Atiético encuentre múltiples dificultades para puntuar en esta su segunda salida.

En cuanto al choque Ceuta-Larache... no deja de resultar inte-resante sebre el papel. El equipo larachense es de los que no se entregan facilmente. Con acierto avidente participó en Tercera División. Y aunque sus dos actuaciones en el actual Torneo no le han deparado más que un solitado puede a como de como rio punto (y para colmo de des-dicha en su propio terreno) for-zoso será convenir en que no es sciversario fácil. Cuatro veces lo-gró batir al Atlético de Tetuán y tres goles acaba de propinarie a todo un Melilla, sintomas éstos de que por lo menos su línea delantera se mueve con rapidez y no titubea en los últimos dez me-

orquesta compuesta por 8 profesores... Algo soberbio, como ve-răn. Alli va a dar gusto hacer frente a las grandes calores.

医圆面溶解医圆面透透医圆面照图 医

Y no hablamos más porque,... no está bien quitarle el eliciente de una sorpresa a las gentes.

suele decirse.
¿Podrá mañana questro titu-lar conseguir esa rotunda victoda que se le escapó frente a los tetuanies y repetirá Torres su magnifica actuación como con-ductor de su línea de avance.

Corramos un tupido velo. Y preparémonos para de el tarnos con 90 minutos de buan fútbol y jugadas pletóricas de emoción y ansiedad como aquellas del seansiedad como aquellas del se-gundo tiempo del Ceuta-Atlética, que no todos tuvieron el placer de presenolar.

LA VI VUELTA Ciclista a España

Delio fué el primero EN SANTANDER

Su hermano Emilio ratificó su condición de gran escalador, venciendo en La Sías y Las Alisas

Dos retiradas en la etapa: Gual y Van de Voorde. Costa sigue con el jersey simbólico

Bilbao, 24.—A las 9 de la ma-sana se ha dado la salida a los corredores que participan en la Vuelta. A la meta instalada en la Plaza de Arriaga concurrieron muchos aficionados.

Landa no ha tomado la salida s consecuencia del faileoimiento de su padre, ocurrido en el trágico accidente del monte Sollube, cuando iba a presenciar el paso de su hijo por aquel lugar.

Hasta el limite de la provincia, Somorrostro, el recorrido ha sido

suave y poco propicio a las bata-llas, por lo que no ha ocurrido nada de particular.

El entierro de don Jaime Lan-da ha constituído una gran ma-nifestación de duelo.—ALFIL.

continuación se han ciasiETAPA PARA HOY

Hoy sábado se corre la XVIII etapa, Santander-Reino-sa, de 110 kilómetros, en la que puntuarán para el Gran Premio de la Montaña los Puertos de Castillo Pedroso y

ficado Berrenders, Langarios, Cos ta y Pastor Rodriguez. — ALFIL.

Emilio Rodriguez obtiene

guez ha escalado en primer lugar el Puerto de las Sías, seguido de Langarica, Rebelo, Lambricths y Pastor Rodriguez.

También Emilio Rodriguez, Ile-

También Emilio Rodriguez, llegó en primer lugar a lo alto del Puerto de las Alisas, seguido de Langarica, Rebelo y Pastor Rodriguez. ALFIL.

Lo que fué la etapa : : : Santander, 24. — El santanderino López Gándara escapó y marchó solo a buen tren hasta Pontarrón, dende fué alpanzado por los demás participantes. En la subida a la Sias, primera cuesta puntuable, Emilio Rodriguez, Lan garica, Rebelo y Berrendero fueron los primeros en subirla

En la etapa de hoy ha habido dos abandones de calidad per caí das aparatosas. Gual, que cayó al pasar por Laredo y después de ser asistido continuó y hubo de abandonar definitivamente en

de abandonar definitivamente en Udalla. Van De Voorde que se ha ilaba entre los primeros clasifi-cados se cayó y se produjo una profunda herida en la frente, aban donando la carrera donando la carrera

Clasificación de la etapa Bilbao-Santander : : : :

Santander, 24. — En la meta de Santander había mucho públi es esperando a los corredores. La clasificación de la etapa es:

 Dello Rodriguez 9-6-15
 Berrendero, mismo tiempo,
 Langarica, mismo tiempo,
 Costa, mismo tiempo, 5.-P. Rodríguez mismo tiempo

plazarse en este momento Bilbao, pero éste es precisamente el que menos ha interesado. Ex-aequo: Rebelo, Lambrichts, Sancho, Ruiz, E. Rodriguez 12.—Gutiérrez. 13.—Fombellida. Aldeena está ya comprometido

Clasificación general : Costa, Langarica, Lambrichts,

Si es usted aficionado como si no lo es Rellene una quiniela en

a Perla ¡Verá como le loque una vez!

nenses, salieron para Madrid. El primero pretende puntualizar la fecha del encuentro internacional España-Portugal con devolución de visita y el segundo tratará de organizar un partido entre el So-villa y el Belenenses en Lisboa.

Azón y Arribas arbitrarán las semifinales y La Riva juzgará la promoción Español-Tarragona

Nada saben en el Atlético del regreso de jugadores bilbainos que actuan en Inglaterra

Desde el jueves se encuentra reunido el Pleno de la Federación Española de Futbol

Garijo. Copa Marruecos

ens, Barranco.

Madrid, 24.—Los árbitros de-signados para los partidos de ma-nana son los siguientes:

Barderi; Peña Golosa-Mestalla, Garljo.

Copa Marruecos Copa del Generalisimo

Madrid-Oviedo, Azón; Sevilla-Valencia, Arribas.

Promoción a la Liga Español-Tarragona. La Riva. Ascenso a Segunda

Levante - Vallaciolid, Vilalta: Arenas Zaragoza-Baracido,

Copa Federación

Segoviana-Lucenses, Garcia Fernández; Alavés-A. Zaraguza, In-cera, Sueca-Granollers, Martinez Leal: Imperial-Huelva, Asensi. Promoción a Tercera

Langreano-Ferroviaria, Grespo; Grandio-Iruña, Glemente Fernán-dez: San Martin-A. Zaragoza,



Cabido, que sustituirá a Echevarria mañana frente al Real Ma-

para la temporada próxima y en cuanto a Robledo, los ingleses para tenerie más seguro han con-seguido que adopte su nacionalidad ALFIL. Madrid. 24.—Esta tarde se re reunirá de nuevo el Pieno de la Puderación Española de Futbol.

Ybarrola - Imperio, Corbacho; Juventud Balompédica - Marrue-

Bilbao, 24.—En el Atletico no sobe nada sobre un procable re-greso de los jugadores vizcalnos que actualmente se alinean en

equipos de Primera División bri-tánicos. Unicamente podría des-

nota sobre los asuntes tratados en la reunión, que se prolonga desde ayer. ALFIL.

Madrid, 24 .- El Oviedo anuncia el siguiente equipo: Argila; Jugo, Ricardo: Gampos, Dicstro,

Jugo, Hicardo: Campas, Diestra, Sirio: Antón. Herrerita, Cabido, Geyin y Emillo.
En el Madrid se ignera si podrá alinearse Bañón, que no se encuentra repuesto de su afección gripal. Hasia mañana no se decidirá su alineación.

Lisbos, 24.-El señor Salarar Carrera, inspector de Daportes y sel señor Mega, directiva del Bele-

Estadio Alfonso Murube

Domingo, 26

A las 5'45

TROFEO URDAZPAL

. D. Larache

Precios reducidos. Señoras y señorilas gralis

pués de marchar la comitiva en dirección a Sevilla. - CIFRA. CARIÑOSO RECIBIMIENTO EN BAILEN

Jaen, 24. - A las seis de la tar de pasó por Bailén S. E. el Jefe del Estado, con dirección a Sevi-

Le acompañan su esposá y miembros del séquito. Una gran multitud que aguardaba su paso le hizo objeto de cariñoso recibimiento, aclamándole sin cesar. La comitiva se detuvo unos mo mentos siendo saludado el Caudiilo por el gobernador civil de la provincia, presidente de la Diputación y otras autoridades. Al em prender de nuevo su viaje, el Generalisimo fué entusiásticamente aclamado por el vecindario.

EL CAUDILLO NO SE DETUVO EN CORDOBA

Córdoba, 24. - A las siete de la tarde pasó por Villa del Río er Caudillo de paso para Sevilla. A las ocho menos cuarto llegó a Córdoba y sin detenerse, continuó a la capital sevillana. -- CIFRA. EL RECIBIMIENTO DE SEVILLA AL JEFE DEL ESTADO FUE

APOTEOSICO

Sevilla, 24. -- S. E. el Jefe del Estado llegó a Sevilla a las diez menos cinco de la noche.

Una enorme muchedumbre que se podía calcular en 50.000 per sonas aguardaba a S. E.

Desde dos horas antes formaba en el Patio de la Monterja, una compañía de honor con bandera, banda y música, encargada de rendir honores al Caudillo. Tam bién se hallaban en dicho lugar los ministros de Asuntos Exterio res, Educación Nacional y Hacien

Las primeras autoridades sevi llanas y las representaciones cul-turales y artisticas, concentradas ahora en Sevilla con motivo de la celebración de la semana Nebrija. Invitados especialmente estaban también en el patio de la Monte ria del Alcázar, representaciones la Prensa Extranjera.

Una hora antes de la llegada Caudillo se izo en la torre dei León el guión del Generali-

Al aproximarse al recinto de la ciudad el coche de S. E. se hi-cieron las salvas de ordenanza y desde el cuerpo principal de la torre de La Giralda, se lanzaron cohetes.

A las diez menos ocho minutos cornetin de órdenes anunció inmediata llegada del Jefe del Estado que, poco después, entra ba triunfalmente por la puerta del León al patio de la Montería.

El alcalde de la ciudad entregó como es costumbre tradicional las llaves a S. E. el Jefe del Estado y ofreció a su esposa un precioso ramo de flores.

El Caudillo, al descender del au tomóvil, revistó a la compañía de honor y luego saludó a los ministros, autoridades locales, altas le-rarquias. representaciones civiles, militares y eclesiásticas y comisiones de los Cuerpos y Armas de la guarnición.

Seguidamente y acompañado de su esposa, se trasladó a sus habitaciones.

An entrar en el patio de la Mon teria las aclamaciones al Caudillo adquirieron un tono de cálido entusiasmo y se repetia incesantemente el grito de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!.

La plaza del Triunfo albergaba una imponente muchedumbre, que al llegar el coche de S. E. pro-rrumpió en gritos de Franco, sí! Comunismo, no! exclamación que se repitió incesantemente duran-

te unos minutos. El recibimiento tributado nor a Córdoba resaltando su abolen-Sevilla a S. E. ha sido verdade- go árabe, y declaró inaugurada la El recibimiento tributado nor

rafente apoteósico. El público, pese a que en al-gunos momentos llovía con bastan luciendo la brillantez de la expo-te intensidad, permaneció impasi-sición. - CIFRA.

(viene de la primera) | ble en los alrededores de los Alcázares para rendir a S. E. ho-menaje de cariño v adhesión.

EL GENERALISIMO SE DIRIGE A LA MULTITUD SIENDO INTE-RRUMPIDO CONSTANTEMENTE

CON ENORME ENTUSIASMO Sevilla, 24. - Terminada la re cepción oficial, irrumpió en el pa lio de la Montería la enorme mu chedumbre agolpada en la plaza del Triunfo, vitoreando al Caudillo y gritando constantemente: Franco, si. ¡Comunismo, no

Ante esta manifestación e nontánea del pueblo, el Caudillo se asomo al balcón principal v dirigio unas palabras.

Después, la muchedumbre, con pancartas y banderas desfiló por las calles de la ciudad, que esta ban abarrotadas de público ebrio de emoción patriótica y de devo-ción a Franco. - CIFRA.

fección, abiéndose construído nue

vas fábricas en gran parte bajo la dirección de los técnicos ale-

manes y que las construcciones

navales se han intensificado, incluyendo un acorazado, algunos

cruceros, cuatro destructores y

muchos barcos auxiliares. Giral insistió en que quería po

ner de relieve la despreperción entre la debilidad económica y democrática de España y su cre-

ciente potencia armada, sin indi-

car de dónde procede la informa ción. Giral advirtió que sus datos

sobre el Ejército español son ab

solutamente fidedignos y correc-tes. No obstante, advirtió que Franco ha hecho vestir con ropa

civil a los soldados que tiene en

la frontera con objeto de enga-

fiar a los observadores que pu-

dieran enviar Inglaterra o los Es

tados Unidos. Según Giralt, unos

desertores del Ejército de Franco

se presentaron en la Legación de los nacionalistas vascos de Bayo-

último, para anticiparse a la posi-

ble visita de la comisión interna

cional, se dieron órdenes a los sol

dados de que se vistiesen de pal-

sano. Tales ropas fueron requisa

Ayer lué inaugurada

la Exposición de Arle

Marroqui en Córdoba

tura al acuerdo municipal para la organización de este certamen coin

cidiendo con la feria de Nuestra Señora de la Salud, Después el

alcalde pronunció unas palabras de salutación para las distingui-

das personalidades del Protecto-

continuación habló el arabista se

ñor don Rafael Castejón, que glo

só el sentido de hermandad his-

pano-marroqui, que significa la

exposición de artesanía mora, que

Por último pronunció unas palabras el señor García Figueras, en nombre de S. E. el Alto Comi-

sario que -- dijo-- había sentido

no poder desplazarse a Córdoba,

como era su deseo. Hizo un canto

exposición. A la hora de comen-

(Viene de la primera)

e informaron que el domingo

Las insidiosas declaraciones de

Giral ante el subcomité de la ONU

(Viene de la primera) das y el armamento se escondió tienen mucho equipo anticuado y en los bosques. — EFF están mal armadas por lo que ha bia pedido su opinión militar en España ha alcanzado una gran per Nueva York, 24. Con res-

Su Excelencia el Jefe del La huelga ferroviaria se extiende desde la Costa Estado llegó anoche a Sevilla Oriental norteamericana hasta las montañas rocosas

Muchos viajeros han quedado aislados en pequeñas ciudades

Las fuerzas armadas facilitarán sus vehículos para hacer frente a la crisis

TODOS LOS MEDIOS DE TRANS utilizados aviones de transporte PORTE SE EMPLEARAN PARA HACER FRENTE A LA HUELGA de Guerra

Washington, 24. - Las fuerzas armadas norteamericanas han sus pendido todos sus transportes por indispensables, con el fin de dejar disponible todos los vehículos y hacer frente a la crisis creada por huelga de los ferroviarios. esperando poder conseg En el transporte civil van a ser plaza en ellos. — EFE.

pecto a las afirmaciones de Giral de que España posée un acoraza-do, la agencia británica Router

declara que es esta la primera vez

que se habla de tal buque y las unidades que hasta ahora se atri

buyeron a la Marina española son

un crucero de primera clase, el "Canarias" de 10.000 toneladas y 15 años de antiguedad, tres cruceros de poco más de 7.200 toneladas, dos cruceros ligeros de poco más de 4.000, 24 destructo

Recuerda no obstante que el almirante Regalado, ministro de Marina, abogó por la construcción de una potente flota con acoraza

des y portaviones. - EFE.

res y 8 submarines.

Han sido movilizados la mayor parte de los 4.500.000 camioues de la asociación pacional de Trans portes.

Mientras, millares de viajeros, se apiñan en las estaciones de au tobuses de las grandes ciudades, esperando poder conseguir una

DESDE 1922 NO SE HABIA PRO
DUCIDO OTRA HUELGA — Washington, 24. La actual hueiga de ferroviarios en los Estados Unidos es la primera que tiene lugar en la nación desde el año 1922.

En 1804 se produjo la huelga de los empleados de la Compañía Pullman que se convirtió en huel ga nacional de ferroviarios cuan se adhirieron los afiliados a la Unión de obreros ferroviarios. - EFE.

MUCHOS TRENES SE DETUVIE-RON DURANTE EL CAMINO. QUEDANDO AISLADOS LOS VIAJEROS

Chicago, 24 — A la sels de la tarde (hora del Este) la huelga ferroviaria se había extendido desde la costa oriental hasta las Montañas Rocosas, Muchos trenes se detuvieron durante el ca-mino, algunos de ellos en ciudades pequeñas donde los viajeros quedaron aislados.

Los servicios ferroviarios pertenecientes a la empresa "Illinois Central" que transportaba ciento sesenta mil pasajeros diarlos, no han sido afectados porque ya es-taba bajo la dirección y control de las autoridades federales, an-

tes de que se fijase la huelga por los obreros y empleados de ferrocarriles.—EFE.

LA HUELGA SE EXTIENDE A LA ZONA CENTRAL DE LOS EE. UU.

Chicago, 24.—La fuelga ferro-viaria se ha extendido ahora a la zona central de los Estados Uni-

En esta ciudad, las estaciones terminales como la Unión Station y North Western Station están flenas de miles de personas sin medios de transporte, -EFE.

Un telegrama del Caucivil de Oviedo Hoy-

Expresa su agradecimiento por las manifestaciones de adhesión y cariño recibidas

Oviedo, 24. - El gobernador civil ha recibido el siguien te telegrama del secretario particular de S. E. el Generalisimo: "Me encarga Jefe Estado manifieste reconocimiento, sentimiento adhesión y en tusiasmo esa capital, población y municipio provincia Oviedo, puesto manifiesto metivo reciente viaje enviando a todos afectuosos saludos. — CIFRA.

Chang Kai Chek se Iras lada a Manchuria

Nanking, 24.-En el avión del general Marshall, el generalisimo Chang Kai Chek se ha di igido a Manchuria con objeto de estudiar la situación política y militar re-sultante de la entrada de sus tropas dentro de la capital Chang-Chung.

También intentarà el generalisimo dirigirse a Mukden al ob-jeto de entrevistarse con los mandos comunistas, en un último esfuerzo para llegar al armisticio de la guerra civil entre los clementos nacionalistas y comunis-tas.—EFE.

El mando militar norteamericano de "Africa y Oriente Medio" dejará de existir

Las tropas y abastecimientos quedarán divididos en dos sectores

El Cairo, 24.-El may o mili- 20 y les informó de su futura tar norteamericano de Africa Oriente medio, dejará de existir a medianoche del día 31 de mayo según se ha anunciado oficialmente.

Las tropas y los abastecimien-tos de este teatro de guerra quedarán divididos por una linea que va aproximadamente de Tripoli a Acre. Al peste de esta linea las fuerzas norteamericanas al mando del coronel James D. Brown, serán organizadas como rado que asisten a los actos. A distrito africano occidental" quedarán bajo la jurisdiccón de mando del teatro europeo nor-tramericano al Este. La organización se conocerá con el nombre de "Ejército norteamericano del Oriente medio" al mando del coronel Anderson y bajo el control del Departamento de Guerra.

El general Henry S. Aurand, que mandaba la sección "Africa y Gifente medio" salió anache de Cairo para efectuar un viaje de inspección al distrito de Africa Occidental. Después marchará a los Estados Unidos.

Se sabe que el general Aurand reunió a sus tropas en el campamento de Hockstep el pasado dia

EL SENOR

Comandante de Artillería Falleció a las 23 horas del día de ayer, a los 45 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de s. s.

R. I. P.

El coronel, jefes, oficiales, suboficiales, C. A. S. E. y tropa del Regimiento de Artillería número 49; sus desconsolados, esposa, doña Josefa Domínguez Ortiz; hijos, Albino, y Concepción; padre, don Albino Fernández (ausente); hermanos. don Enrique (capitar de Artillería), doña Carmen, y don José (ausentes), madre política, doña Teresa Ortíz; hermanos políticos, don Antonio de la Rubia Benzo; doña Africa, don Antonio, doña Ramona y don Jerónimo Domínguez Ortiz; tios, primos sobrinos y demás parientes y

Al participar, a sus amistades tan sensible pérdida, les rue-gan una oración por el alma del finado y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 19 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

Vivía: Pabellones del Mixto.

El duelo se organi zará en el Puente del Santo Cristo



Bajo la presidencia del Excmo. Sr. Gobernador militar celebró Pleno la Junta de Festejos aprobando el programa oficial

Mañana a las ocho de la mañana saldrá para el Cobre la grandiosa procesión de San Isidro

Bajo la presidencia del Exmo. señor general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, goberna-dor militar del Campo de Gibral-tar y con asistencia del alcalde accidental don Manuel Baleriola accidental don Manuel Baleriola y Soler; coronel jefe del Regimiento de Artillería, don Bernardo Ardanaz Lardiez; gestores, don Miguel Michan Fabre, don Juan Pérez Arriete, don José Sánchez del Río, don Francisco Bravo García; comerciantes, don Arturo Carratalá Carbonell, don

La Yuelta Ciclista a España

(Viene de a anterior)

Berrendero, Dello Rodriguez, San cho, Fombellida, Emilio Rodri-Gutiérrez, Reichlimann, Mar tin, Pastor Rodriguez, Olmos. Re belo, Gimeno, Ruiz, Zaugg, Jos-sch. Pauwels, Miró, López Gán-dara, Kunht, Jiménez, Perret, Pereira, Martins, Lourenco.

Premio de la montaña : :

1.-E. Rodriguez, 20 puntos.

-Langarica, 20.

3.—Rebelo, 7.

4.- Font, 7. 5.-Berrendero 6.

Corredores gratificados : :

Santander ,24. — El corredor ciclista Landa ha sido gratificado con 100 pesetas por su magnifico comportamiento en la etapa Zaragoza-San Sebastián. A Langarica, Rechliman y Emilio Rodrí que garca, se la conceden otras 100 pe guez se le conceden otras 100 pe setas a cada uno por su combatividad en la etapa San Sebas-tian-Bilbao. — ALFIL.

Langarica y Delio, invita-

Agencia Alfil que ha sido invitado por el delegado del equipo sui zo para tomar parte en compañía de Delio Rodríguez, en el campeonato mundial de ciclismo que se celebrará en Suiza próxima-mente. Se queja de la dureza de la etapa de hoy y a su juicio cree que el vencedor de la Vuelta a dos. España será el participante Cos-ta. — ALFIL.

TROFEO "EDUCACION Y DES-

cal Educación y Descarso maña-las distintas esferas de sus acti na domingo dará comienzo una interesante competición de tenis jen incansablemente para resolver de mesa, la primera que se cele-bra en Ceuta de tal naturaleza.

Este torneo ha sido organizado con motivo de la inaguración del Balmeario que está terminándose de montar en la Playa de Benitez cuya inauguración oficial tendia lugar el domingo dia 2 de

Los equipos que tomarán parte serán Educación y Descanso, Ac-ción Católica, Frente de Juventudes, Hijos de María, Antiguos Aiumnos PP. Agustinos y Automovilismo.

Miguel Lozano don Enrique Mi-ilán Carrillo; periodista, don Ra-fael Montilla y Ordóñez, y ac-tuando de secretario el de la Cor-estarán abiertas para tedo aquel poración municipal, don José Ma- que con buena fe, necesite que ría Carbonell y García, celebró mi ayuda y ya así mismo, con reunión el Pleno de la Comisión la misma lealtad, que siempre he de Festejos.

En primer lugar el alcalde accidental señor Baleriola Soler, cirle al que lo necosite, que se agradeció a S. E. su asistencia, ha equivocado, pero siempre y co expresandole la satisfacción de to dos los reunidos por tenerle, presidiendo el acto.

A continuación, por el señor Carbonell se fué leyendo día por lía todo el programa de festejos, que agradó grandemente el general Buruaga, intersandose viva-mente por diversos puntos del mismo ,siendo finalmente apro-

Se tomó en consideración la propuesta de S. E. de que todas las carrozas que deseen tomar parte en el desfile de la Cabalga-

FERIA DE ALGECIRAS

3 fermidables corridas de Toros los días 9, 10, y 11 de junio

ta, habrán de solicitar su inclu- | Reses de sión en el mismo de la Junta de Festejos con la debida antelación.

Igualmente se acordó que todos los pobres que se crean con derecho, por sus necesidades a la percepción de la bolsa de viveres que será repartida con motivo de MARANA SALDRA LA ROMERIA las fiestas, lo solicitarán en el Ayuntamiento, a cuyo fin dirán en el indicado centro su nombre y domicilio.

Se trató ampliamente sobre el contenido a llevar dichas boisas, ofreciendo S. E. con la proverbial gentileza a que acostumbra en tedos sus actos, las máximas faci lidades y ayuda para que todo sea llevado a buen fin. Así mismo se deseó por to-

dos los reunidos que el asunto de los diversos concursos a llevar a cabo durante las fiestas, se hagan con las máximas garantías y orden, con objeto de que resulten los mayormente luci-

Finalmente el Excmo. señor Gohernador militar hizo uso de la palabra para dirigirse a todos los reunidos, hacidadoles presente su alegría y astisfacción de encon-trarse entre un grupo de personas entusiastas de Algectras, que laboran sin déscanso por la ciu dad y aprovechando esta circuns-Organizado por la Obra Sindi- do momento y cada uno desde los distintos problemas pendientes en nuestra ciudad coa objeto de conseguir que Algeciras, sea una publicación de primerisimo

Pidió a todos, que le prestaran su colaboración y ayuda a fin de que su actuación como gobernaen este Campo, pueda des-

arrellarse nor derroteros de fran ca asistencia por parte de todos. Se que hay muchos problemas que resolver y por ello nos he-mos todos de dedicar integramen te a conseguirle sin desfalleci-

obrado y jue todas ya conoceis, schre en cualquier momento deque es el de España. Unos aplau sos recogieron las últimas frases del General entre señales eviden de asentimiento, haciendo a continuación uso de la palabra el señor Baleriola Soler que con frases cortas pero emocionadas expresó al general Buruaga, el testimonio de adhesión e incon-dicional disposición de la Corporación y todos los asistentes a esta Junta para laborar con Su Excelencia en todos cuantos pro blemas se presenten, ya que saben tienen un gobernador que es el general Buruaga y un amigo, que lleva el mismo nombre y que

VILLAMARTA SANTA COLOMA y

PABLO ROMERO

es un gran amigo, caballero y pa DE SAN ISIDRO AL COBRE

Como hemos venido anunciando a nuestros lectores, mañans demingo partirá de la Iglesia Pa rroquial de San Isidro la Romería que acompañará al Santo Labra-

der, hasta El Cobre, donde perma necerá durante todo el día, regresándose a la ciudad al caer la tarde.

A este objeto y con el fin de mayor organización de los actos se nos da el siguiente pro grama de actos que insertamos a continuación.

PROGRAMA

Todas las carretas y carrozas, como así mismo, camiones que va yan a asistir a la Romería se concentrarán en el Secano a la aliura del establecimiento deno-minado Vinícola, es decir en la desembocadura de la calle de Los Guardas, de la siguiente forma: Camiones y coches de tracción mecánica, desde Los Guardas por el Secano, en dirección hacia los el Secano, en dirección nacia los curros fin estos últimos deberán currolas en dirección a la Plaza encontrarse al pie del altar se organizará la procesión que por el de Toros y las Carrozas, en último término, es decir situadas de tal forma que la comitiva constituida de la siguiente forma: en primer lugar camiones y co-ches de tracción mecánica: Carreta de San Isidro; otras carretas y finalmente las carrozas.

A las siete en punto de a manana, a banda del Regimiento de Artilleria, recorrera la población entenando alegres dianes y con

DOMINGO ORTEGA PEPE LUIS VAZQUEZ ANTONIO BIENVENIDA LUIS MIQUEL DOMINQUEZ AGUSTIN PARRA PARRITA

de esta Misión Católica el enlace matrimonial de la bellisima se-fiorita María de la Concepción

Córdoba-Samaniego y González de

tán de Artillería, destinado en

dero acontecimiento social.

La novia hizo su entrada en el

templo a los acordes de una mar

cha nupcial del brazo de su pa

drino don Andrés Mengibar Fres

neda, ingeniero de Minas, subdi-rector de las de Peñarroya y her-

mano del desposado y este dando

el suyo a doña Maria Eugenia

González de Lara y de la Revilla, madrina y madre de la novia.

por parte de esta última el exce-lentísimo señor don Vicente Pa-lavieino y Lara, marqués de Mi-rasol y barón de Frignani y Frig-nistrasi, representado por don Fer nando Córdoba Samaniego, y los Ercmos. señores generales Rios Canano comandente militar de

Capapé, comandante militar de Teluan; Troncoso Sagrado, jefe de Estado Mayor; Galera Pania-

gua. Delegado general de la Alta

Comisaria y Larrea Rodríguez, de legado de Asuntos Indigenas y por

legado de Asuntos indigentas y por parte del novio el Exemo, señor general don Rafael Latorre Roca, de la División de Artillería; don Miguel Mengibar Fresneda; coro-

Firmaron el acta como testigos

Mengibar Fresneda.

a la comitiva que se pondrá en marcha inmediatamente, precedida de la ya citada banda mili-

Todos los caballistas que asis tan, rodearán al cortejo en toda su extensión, en especial a la ca-

rreta del Santo. Por el Secano y Villa Vicja, se saldrá a la carretera general de Málaga a Cádiz, llegándose al Puente de los Guijos, donde por la pista alli existente, se entrară Cobre.

En este lugar, donde se llegará aproximadamente a las diez u on-ce de la mañana, se dirá inmediatamente una misa, anunciándo-se el comienzo del Santo Sacrifi cio con un disparo de cohetes y organizará la procesión que por el Campo acompaña a San Isidro hasta la ermita de la fábrica de luz donde quedará depositado hasta la tarde.

Al mediodía, en la Plaza Alta, se elevarán globos y fantoches y habrá diversos concursos o jue gos. A las siete de la tarde, se organizará la comitiva de regreso a la cludad en el mismo orden que a la salida, y al llegar a Aigran restallar de constes

A las ocho en punto, saldra a la ida, se llegara hasta la plade la iglesia parroquial el santo za de toros, donde todas las ca que será portada a la carreta reque será portada a la carreta rerietas, carrozas y caballistas des
corriendo la calle Ruíz Tagle, toniente Miranda y Los Guardas pa
diatamente por la calle José Rora salir al Secano e incorporarse mán, Sar Antonio y Gloria, saldrá

Anúnciese en El FARO

ENLACE CORDOBA SAMANIE-GO-MENGIBAR FRESNEDA Como anunciábamos en nues-tra edición anterior, ayer a las Grupo de Intendencia don Emilio tra edición anterior, ayer a las seis y media de la tardo se cele-Sánchez de León.

DELEGACION: ABADIA EL ABASI NUMERO 2. TELEFONO 2042

bro en el templo de Nuestra Se-fiora de las Victorias y bendeci-do por el Rvdo. Padre Superior La concurrencia, como antes de cimos, lo más selecto de esta pla za y de Ceuta, Tánger y otras de Marruecos, habiendo llegado de Córdoba para asistir a esta boda las bellas señoritas, Antonia, Emi lia y María Mengibar, hermanas del novio y las señoritas de Her-nandez Revuelta. Le Madrid, doña Amalia denzá-

Lara, hija del teniente coronel je le de Estado Mayor de esta Di-visión, don Fernando, con el capi lez de Lara, viuda de Navarro y la señorita Soledad Ponte y Man so de Zúfiga, hija del ingeniero de Minas de este apellido y sobri-na del Exemo, señor teniente ge-neral Marqués de Bóveda de Li-Regimiento número 30, don José La boda, como se esperaba y da las numerosas amistades y simpatías con que cuentan ambas familias, ha constituido un verdamia.

Después de la ceremonia los nu merosos invitados se trasladaron a un centrico hotel donde fueron obsequiados espléndidamente.

Los novios salieron en viaje de hoda para España, embarcando en Cádiz para Barcelona y Palma de Mallorca.

A las muchas felicitaciones que la feliz pareja y distinguidas fa milias, han recibido, unimos la nuestra, deseandoles eterna luna

Delegación de Educacion y Cu'tura

Centro de Estudios Marroquies

SECRETARIA

Los examenes ordinarios de fin de curso correspodientes al año académico 1945-46, tendrán lu-gar los días 15, 17 y 18 de junio próximo; todos comenzaran a las 17 horas.

Para más detalles véase el tabión de anuncios de este Centro e informense en la secretaria del mismo de 11 a 14 y de 17 a 19. todos los días laborables. Tetuán, mayo de 1946.

经通过的 医电阻 医电阻 医电阻 医电阻 医电阻

a la plază de San Isidro pară rein tegrarse a su templo.

La bande del Regimiento de Ar tillería, despedirá a la Romería a la salida del pueblo en el mismo lugr donde a las ocho y media o nueve de la noche aproximadamente la recibirán, para acompafiarla nuevamente por el reco rrido de la ciudad.

GRAN ANIMACION EN EL COBRE

En la visita que hoy hemos En la visita que noy nemos realizado al Cobre hemos presen ciado el asombroso necho de ver como un verdadero pueblo en fe ria se ha levantado entre los cha parrales. Tíos vivos; columpios, cunitas, tiros al blanco, bares, res taurantes etc., llenan todos los espacios libres entre la arboleda, signado un espectáquio deno de siendo un espectáculo digno de admirar.

LOS PERMISOS

Hasta las sels de esta tarde, se cortinúan dando los permisos pa ra establecerse en El Cobre tan to a ambulantes como a fijos, circunstancia esta sin la que no se permitirá la estancia a nadie. Los parmisos se solicitarán del señor Cura Párroco de San Isi-dro, en la indicada parroquia.

DELEGACION DE CIEGOS Número premiado el jueves día 23 lo fué el 228.

Montilla.

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

ELFZR

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

NUMERO SUELTO 40 CENTIMOS.—NU-MERO ATRASADO 50 CENTIMOS.—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 8 ptas. Trimestre, 24 ptas. Año 96 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

El veneno que mató a Lenín LA ALIANZA El Comité Supremo Arabe FUE PROPORCIONADO interamericana de Palestina, convocado a

La biografía de Stalin, escrita por el célebre político León Trotsky, recientemente publicada en Nueva York, ha tenido el efecto de una verdadera bomba de explosión retrasada.

En ella. Trotsky acusa al actual lefe ruso de haber sido, posiblemente, el que proporcionó a Lenin el veneno para que se suicidara. También se afirma que Stalin fue el instrumento de la muerte del último zar y de su familia en Ekaterinemburg.

Otras muchas afirmaciones se hacen en el último trabajo del colaborador de Lenín, el cual, co-mo se sabe, fué asesinado en la ciudad de Méjico el 20 de abril de 1940.

Debido a la muerte de Trots-ky, la biografía quedó incomplehabiendo sido concluída en 1941 por Carlos Malamuth, uno de los colaboradores del celebre político ruso. El libro iba a ser impreso cuando tuvo lugar el ata-que de Pearl Harbour, habiendo retrasado por esta causa su publicación los editores, Harper

Trotsky escribe, "casi un año Brothers, hasta que finalizara la antes de la muerte de Lenin, Staen una reunión celebrada en Politburg, dió a entender que Le-nín sufría arterioesclorosis y que había tenido unos ataques de apoplegia, habiéndole llamado para pedirle que le proporcionase un veneno". En dicha reunión estaban Tratsky, Stalin, Zinoviev y Kamanev. Estos dos últimos fueron posteriormente liquidados en una famosa depuración.

Según revela Trotsky, no se adoptó ninguna decisión mencionada reunión, "pero. Stalin proporcionó el veneno, bajo pretexto de que los médicos no daban lugar a esperanza de que mejorase. Estoy firmemente convencido de que Stalin no podía esperar pasivamente, cuando su muerte solo dependía de un hilo y la decisión únicamente de un pequeño movimiento de su mano".

Trotsky cita a Gregori Bessodovsky, diplomático soviético, "que oyó varias historias en los salones burocráticos de segunda clase" como autoridad que puede servir de testimonio en la parte desempeñada por Stalin en la ejecución del Zar. Según este, Stalin decidió que "bajo ninguna cir-cunstancia debería rendirse al Zar a la guardia blanca" v añade

que estas palabras eran como una sentencia de muerte. Cita el llamado "testamento" de Stalin (carta de orientación año antes de su muerte), por el del partido, escrita cerca de un que prevenía al partido contra Stalin, y aconsejaba la necesidad de escoger un "camarada más leal, más cauteloso, más considerado y menos caprichoso", aña-diendo que, por medio de una adaptación de los corresponsales extranjeros en Moscú, la máquina de propaganda de Stalin ha estado engañando constantemente a la opinión pública mundial acerca del actual estado de cosas en la Unión Soviética, y concluyendo con las siguientes palabras: "El Gobierno monolítico de Stalin, es un mito". -- A. I.

MILITAR

La semena próxima comen zaràn las discusiones del proyecto de ley

Washington, 24 .- Las discusiones relativas al proyecto de Ley destinado a crear la alianza interamericana, de defensa militar, mité de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes.

Aún no se sabe quién intervendrá en las discusiones del men-cicnado proyecto, pero se tiene entendido que lo harán represen-tantes del Departamento de Estado, Guerra y Marina.-EFE.

mente se anuncia que un muerto

hechos en el encuentro que en-

treinta cuatro heridos han sidu

La Policía disuelve

EN RIO DE JANFIRO

En el choque se produjeron un

muerto y 34 heridos

DE DEFENSA una reunión de urgencia

Discutirán la recomendación de admitir a cien mil judíos

Jerusalén, 24.—El portavoz della a la Supremo Comité Arabe de Palestica. Auni Bey Abdul Hadi, ha manifestado que el Comité habia sido convocado a una reunión de probablemente comenzarán la se- urgencia para discutir la reco-mana próxima en el seno del Co- mendación norteamericana relativa a la admisión de cien mil ju-

Se cree que el Supremo Comité rechazará la invitación norteamericana para que someta sus puntos de vista respecto al informe de la Comisión de Palestina. —

El fondo de Previsión para los Sindicatos obreros es dec'arado i'egal por el Senado norteamericano

tra una condición para seguir trabajando las minas de hulla

Washington, 24.—Después de 13 horas de debate, el Senado norteamericano ha deciarado ile-gal el fondo de Previsión y Rienestar Social que fuese financiado per las compañías y administrado per los Sindicatos obreros, como el que solicita el presidente de la Unión de Mineros. John L. Lewis, para que continúe trabajando las minas de hulla.

La votación fué de 48 contra 30 votos.—EFE.

concentración

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

dirige por radio un mensaje al país

Ordenó la formación del partido único radical-laborista, cesando así la escisión que había entre sus partidarios

Buenos Aires, 24. residencia particular, y en un mensaje radiado que ha durado diez minutos, el presidente elec-to, Perón, se ha dirigido a todo el país y ha ordenado la formación del partido único denomina-do radical laborista.

La organización de este partido se encargará una comisión Con la postura adoptada por compuesta a los presidentes de los bloques peronistas, tres reno- filas de sus partidarlos.—EFE.

Probablemente, Petiot habrá sido guillotinado esta madrugada

Mientras el defensor pedía a Gouin la celebración de un nuevo juicio, el asesino esperaba al parecer sin preocuparse por su muerle

Paris, 24.—René Fibriot, abodo del doctor Marcel Petiot,
dien probablemente será guillolado en las primeras horas del capra en una celda de la prisión gado del doctor Marcel Petiot, quien probablemente será guillotinado en las primeras horas del sábado, ha apelado ante el presi-dente Félix Gouin para que se autorice la celebración de un nue-vo juiclo. Un solicitud análoga ha sido desestimada por el Tribunal Supremo de París.

El verdugo, Jean Desfourneaux, ha estado en el Palacio de Jus-ticia para conferenciar con as autoridades acerca de los prepa-

vadores, tres laboristas y un independiente.

Ayer se esperaba que quedara firmado el acuerdo por el Accidente en un laboimporte de mil cien millo nes de dólares

de La Sante a que se cumpla su destino, al parecer sin preocupar-

Créditos norteameri-

canos a francia

se por su próxima muerte.

Wásnington, 24. — En los medios allegados al Departamento del Tesoro norteamericano se espera que quede firmado hoy el acuerdo sobre la concesión de créditos a Francia.

Aunque hasta ahora no se ha facilitado información oficial soore el particular, se sabe que el importe de dichos créditos asciena unos mil cien millones de

Río de Janeiro, 24.- Oficial- | tre los comunistas y la Policia se produjo en Largo Carloca emplazado en el centro de Rio de Janeiro- al intentar la Policia disolver una concentración de dicho partido.

En el hospital municipal, segur noticias anteriores, se prestó asistencia a quince heridos, dos de los cuales se hallaban graves,

La situación quedó normalizada a las veintidos horas cuarenta y cinco minutos. hora de Green wich.—EFE.

epidemia de "poliomelitis"

El total de personas atacadas asciende a 51 en todo el país

La Habana, 24. En las últimas 24 horas se han producido cuatro nuevos casos de "poliomelitis", con lo que hasta ahora el total de atacados asciende a cinquenta y uno en todo el pats.

El ministro de Sanidad Públicas destre 1626 M. Anciene las

ratorio de energía atómica

Los Alamos (Nuevo Méjico), 24.—Las autoridades del laborasionó heridas en un reducido nú-mero de personas".—EFE.

maulfestado que no había por que Cinco mil mondrquicos desfilan en manifestación por

Nápoles, 24.—Cerca de cinco mil personas desfilaron ayer en una manifestación monárquica por Interrumpiendo el tráfico.

Los monárquicos afirman que torio de energia atómica de Los toda Italia meridional se ha pa-Alamos han revelado que el mar-tes pasado ocurrió "un acciden-te en dicho laboratorio que oca-de Víctor Manuel III y la ascensión al trono de su hijo Humber-

PARA ANTES DEL AFEITADO